

PLAY IN CHALLENGER

RINDERKNECH, NOUVEAU ROI ET MAÎTRE DU SUSPENSE

Le Français, 90^e mondial, a dominé hier le Belge Joris De Loore (211^e) au terme d'une finale irrespirable qui s'est terminée au bout du tie-break (6-4, 3-6, 7-6 [8]) en 2 h 34'.

Deux heures et trente-quatre minutes de grand tennis, une fin de match irrespirable qui a emmené les deux acteurs au bout du tie-break, un vainqueur français : tous les ingrédients ont été réunis pour faire de cette finale du Play In Challenger la plus belle de l'histoire du tournoi en six éditions.

La fin aurait été parfaite avec la photo de Lucas Pouille trophée en mains, mais le Nordiste, qui a confirmé qu'il était sur la bonne voie cette semaine à Lille (voir par ailleurs), a été éliminé en huitièmes de finale par le futur vainqueur, comme à Pau une semaine plus tôt (par Otto Virtanen).

« Ça s'est joué sur des micro-détails »

Cette fois, il s'agit du Français Arthur Rinderknech, 90^e joueur mondial, tête de série n°1 du tournoi et véritable maître du suspense. Et du spectacle. À l'exception du premier tour, le natif de Gassin, à côté de Saint-Tropez, a gagné ses quatre matchs en trois sets.

Il avait bien commencé, hier, en

« J'AVAIS PERDU RAPIDEMENT À PAU UNE SEMAINE PLUS TÔT, JE VOULAIS RÉAGIR »
ARTHUR RINDERKNECH



Arthur Rinderknech exulte devant un public hilant aux arènes après avoir remporté son premier titre de la saison. PHOTO STÉPHANE MORTAGNE

LUCAS PUILLE SUR LE BON CHEMIN

Le Nordiste était le joueur le plus attendu, la semaine dernière, à Lille, son parcours s'est arrêté en huitièmes de finale face à Arthur Rinderknech (7-6, 5-7, 4-6), la tête de série n°1 du tournoi et futur vainqueur. Mais ses deux matchs ont permis de voir que l'ancien 10^e joueur mondial (2018) avait encore le niveau de ses ambitions : retrouver rapidement le top 100. « Le niveau est là, j'arrive à faire de très bons matchs. Avant de venir à Lille, je perds 7-6, 7-6 en quart de finale au Challenger de Pau, contre Virtanen qui a gagné le tournoi. Ça se joue à pas grand-chose », indiquait-il en début de semaine dernière.

0055

À Lille non plus, le joueur de Loon-Plage n'est pas passé loin de sortir Arthur Rinderknech et son match de 2 h 40 rassure aussi sur son état physique. C'est ce qui l'avait freiné sur le deuxième semestre 2023 et en début d'année pour enchaîner les matchs.

« Par moments, à l'entraînement, je me dis que je suis un meilleur joueur qu'avant, je joue mieux, mais je gagne moins. Et par moments, non. C'est particulier. Mais la hargne sur le terrain est la même qu'avant », insiste-t-il.

Après sa qualification en quarts de finale jeudi soir, Arthur Rinderknech a d'ailleurs salué la performance du Nordiste, qui sera

273^e cette semaine (+7 places) : « Je m'attendais à ce que Lucas soit capable de mettre cette intensité mais je pense qu'il allait baisser un peu au fur et à mesure, si le match durait, et il a duré. Mais il a très peu baissé. Je suis content de le voir de retour avec cette capacité à jouer à un très bon niveau sur une longue durée. »

Lucas Pouille va tenter d'intégrer le tableau principal d'Indian Wells (Masters 1000), il a obtenu une wild-card pour les qualifications qui commencent en début de semaine. Il enchaînera ensuite avec l'ouverture de la saison sur terre battue. ♦

K.G.

prenant le service de Joris De Loore (211^e) dès le troisième jeu, puis en s'appuyant sur son service (94 % de points au premier service) pour empêcher le premier set (6-4). « Il a été un peu moins bon au premier set, j'ai bien joué. Dans le deuxième, c'était l'inverse. Je me suis un peu éteint, lui a très bien joué », indique le Français. Le troisième était de très, très haute qualité. Il jouait très bien, je n'ai pas fait non plus beaucoup d'erreurs, et ça s'est réglé dans le tie-break où on se retrouve à 8-8 avec très peu de fautes. Ça s'est joué sur des micro-détails. »

« Le physique commence à bien revenir »

Le Belge a eu deux balles de match (à 5-6 et 7-8), sauvées avec autorité par Rinderknech, qui a aussi eu une première cartouche, mais il a tenté de reprendre une balle haute qui semblait terminer assez largement derrière la ligne de fond de court. La deuxième aura été la bonne avec, cette fois, un coup droit croisé sublime pour mettre fin à une semaine intense qui va lui permettre de continuer sa progression au classement. Il devrait pointer au 83^e rang mondial, aujourd'hui.

« J'avais perdu rapidement à Pau une semaine plus tôt, je voulais réagir, me prouver à moi-même que j'étais capable, que ce n'était qu'un petit faux pas, se félicite-t-il. La courbe reste vers le haut, c'est le plus important. Le physique commence à bien revenir, j'ai été malade l'année dernière pendant un moment avec la mononucléose, il y avait beaucoup de hauts et de bas... » ♦ KEVIN CARMINA



Pour la deuxième semaine de suite, Lucas Pouille a été battu par le futur vainqueur. PHOTO B. CHIBANE